



「大気の状態が不安定」という言葉を天気予報でよく耳にしました。天気急変のため保護者の皆様には2度の迎えをお願いしました。刻々と天気の様子が変わり、下校の変更メールを幾度も流し、御心配と御迷惑をおかけしました。特に、7月12日は真岡方面に竜巻のような雲が発生し、地上へ伸びてくるろうと状の雲と強い雷鳴に恐怖を感じました。悪天候の中、児童の下校に御協力いただきありがとうございました。そして、平年よりやや短めの梅雨は7月16日(金)に明け、いよいよ猛暑がやってきました。16日の昼にはWBGT(暑さ指数)が31を超えてしまい、子供たちは昼休みに校庭で遊ぶことができませんでした。感染症と熱中症への対策が大切な季節がやってきました。

7/21(水)から8/31(火)まで42日間の夏休みです。健康で有意義な夏休みになりますよう、御協力をお願いいたします。また、7/27(火)～8/3(火)までは個人面談です。1学期の学習や生活について懇談し、今後の学校生活に役立てたいと思います。よろしくお願いいたします。



ウェザーニュースより

朝会7/7(水)

朝会では、まず表彰を行いました。受賞したみなさんおめでとうございます。

☆歯と口の健康週間作品応募

標語の部 入選 福田 桜彩(3年)
佳作 山城 琉雅(2年)

ポスターの部

銀賞 阿久津 誉(3年) 銅賞 伊藤姫萌愛(3年)
佳作 水沼 陸翔(4年) 笹沼 潤也(4年)
佳作 綱川 拓真(2年) 斎藤 希弥(2年)



歯と口の健康週間作品は代表児童です

☆第48回夏季学童野球大会 優勝

続いて、校長の話です。

昨年10月下野新聞に、JT(日本たばこ産業株式会社)の全面広告が載っていました。「桃太郎はなぜこの三匹を仲間にしたのか。」と題して、犬、猿、キジが描かれていました。「犬猿の仲」とも言われるように、この三者はあまり仲がよいイメージがありません。おそらく桃太郎は、チームに多様性を取り入れ、ある種のケミストリー(化学変化)を起こそうとしたのではないのでしょうか。最初は合わないかもしれませんが、でも、心を開き、認め合うことができれば、個性の違いはお互いを高め合うきっかけになります。最後に「違うから、人は人を想う」と、締めくくられています。

学校には、いろいろな人がいて、ときどきトラブルが起きたり、「えっ・・・」と思うこともあったかもしれませんが、でも、心を開き、認めあうことができれば、きっと成長することができます。最後に、金子みすゞさんの「私と小鳥と鈴と」を紹介し、残る1学期をがんばるように話しました。

いぬ さる きじ		犬と猿 犬猿の仲(けんえんのなか) 仲が悪い 顔を合わせれば けんかする	学校にはいろいろな人がいます。 勉強が得意な人 運動が得意な人 人づきあいがうまい人 その逆の人 ときには 「えっ・・・」と思うことも 「えっ・・・」 と思われているかも	「私と小鳥と鈴と」 金子みすゞ 私が両手をひろげても、 お空はちっとも飛べないが 飛べる小鳥は私のやうに、 地面を速くは走れない。 私がかたをゆずっても、 きれいな音は出ないけど、 あの鳴る鈴は私のやうに たくさんな唄は知らないよ。 鈴と、小鳥と、それから私、 みんなちがって、みんないい。
----------------	--	--	--	---

4年校外学習 6/16(水)・7/1(木)

6/16(水)に芳志戸浄水場・芳志戸配水池を見学しました。芳賀中部上水道企業団のお仕事や水道水ができるまでの過程を教えてくださいました。たくさんの質問に答えていただき、理解を深めることができました。

7/1(木)は、真岡市にあるエコステーションを見学しました。たくさんのゴミが集まるエコステーションでどのようにゴミが処理されるのかを説明していただき、熱回収施設とリサイクル施設の見学することにより、エコステーションについて理解を深めることができました。



芳志戸浄水場



エコステーション1



エコステーション2

交通安全教室 6/30 (水)

梅雨真っただ中ではありますが、運良くこの日だけは雨が降らなかったため、予定どおり交通安全教室を実施することができました。2時間目、3～6年生は芳賀町役場総務課の交通指導員五月女さんに、「歩行での道路横断上の注意」と「自転車のルールとマナー」について、オンラインで説明していただきました。プレゼンテーションソフトを使用して、わかりやすく説明していただきました。自転車の前・後輪のブレーキの使い分けについても説明していただきました。1・2年生は、西水沼駐在所の山野井巡査さんのお話を聞いたあと、実際に学校の外を歩いて安全な歩行について学びました。



五月女さんのお話

3・4時間目は、3年生と4年生が校庭に作ったコースで、自転車の安全な乗り方を練習しました。自転車がふらつく場面もあり、安全に乗れるようになるにはもっと練習が必要だと感じました。中学生になるとほとんどの児童が自転車で通学すると思います。この安全教室をよい機会として、ぜひ御家庭でも安全な自転車の乗り方を練習できるとよいと思います。また、保護者の皆様には、自転車を学校まで運んでいただいたり、当日、児童の引率や自転車の乗り方チェックにも御協力いただいたりしました。ありがとうございました。



山野井巡査のお話



教室聞く児童の様子



自転車練習の様子

今年は、昨年に比べ県内の小学生の交通事故は減っているそうです。しかし、夏休みに入るとすぐに交通事故が起きたこともあります。夏休み中は、子供たちの自由な時間がいつもより多くなります。交通安全について、そして、命の大切さについて御家庭でも御指導をお願いいたします。

LRT見学・ミニ音楽会 7/16 (金)

町役場の計画により、次世代型路面電車LRTを6年生が見学しました。運転席なども見学することができ、子供たちは「かっこいい」と感動していたようです。また、芳賀町民会館30周年記念事業の一環として、上稲毛田出身のソプラノ歌手鈴木里香さんによるミニ音楽会を体育館で行い、3年生から6年生が本物の演奏を聞くことができました。体育館に響き渡る声量に、子供たちは驚いていました。



9月の行事予定

1日(水) 2学期始業式
2日(木) 委員会活動
6日(月) 教育実習開始～10/1
8日(水) クラブ活動
20日(月) 敬老の日
21日(火) PTA役員会・運営委員会
22日(水) 避難訓練(不審者)
23日(木) 秋分の日
24日(金) 5年稲刈り
30日(木) 5年臨海自然教室～10/1